

Los padres del Condes de Aragón critican la actitud de Faci

25/11/2006 EL PERIÓDICO

La Asociación de Padres de Alumnos (APA) del colegio zaragozano Condes de Aragón rechazó ayer la resolución del director provincial de Educación de no cambiar de centro a los siete alumnos que causaron numerosos destrozos en el centro el pasado 8 de octubre.

En un manifiesto, la APA destaca que los implicados, de entre los 13 y 14 años, no solo provocaron destrozos en mesas, ordenadores o cristales por valor de 60.000 euros, sino que también "rompieron convicciones y esperanzas". Los padres y madres de la asociación aseguran que estos actos afectaron "seriamente" a la rutina escolar de sus compañeros, que "han sufrido y siguen sufriendo las consecuencias", añaden en su escrito.

El colectivo afirma que los casos de violencia escolar han dejado de ser "puntuales", por lo que reclaman castigos "proporcionales" a los hechos. A su juicio, los alumnos no aprenderán que uno es responsable de sus actos y que "no vale" con arrepentirse.